

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH LABA KOTOR, LABA OPERASI, DAB LABA BERSIH DALAMMEMPREDIKSI ARUS KAS DIMASA MENDATANG**

**(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia.**

**2017 - 2021)Gabriela risti rame**

**Universitas Kristen Artha Wacana**

**2023**

Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh laba kotor, laba operasi dan laba bersih dalam memprediksi arus kas dimasa mendatang dengan melakukan menguji masing – masing variable. Pentingnya arus kas dalam memprediksi dimasa mendatang karena informasi tentang arus kas suatu entitas berguna bagi para pengguna laporan keuangan sebagai dasar untuk menilai kemampuan entitas dalam menghasilkan kas dan setara kas serta menilai kebutuhan entitas untuk menggunakan arus kas tersebut (PSAK No.2). Selain laporan arus kas, juga terdapat laporan laba rugi yang merupakan sebuah laporan penting terkait prediksi arus kas di masa yang akan datang. Laporan laba rugi merupakan bagian dari laporan keuangan suatu perusahaan yang dihasilkan pada suatu periode akuntansi yang menjabarkan unsur-unsur pendapatan dan beban perusahaan sehingga menghasilkan suatu laba atau rugi bersih.

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar pada BEI. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 6 perusahaan manufaktur sektor Miscellaneous Industry yang terdaftar dalam BursaEfek Indonesia pada tahun 2017 – 2021.Metode pengumpulan data yang gunakan dalam penelitian ini yaitu dengan melakukan dokumentasi dimana penulis mencari data langsung dari catatan- catatan atau laporan keuangan yang ada pada BEI melalui situs <https://www.idx.co.id>. Data sekunder yang diambil dari BEI ini terdiri dari laporan laba rugi dan laporan arus kas setiap perusahaan manufaktur yang terdaftar dan sesuai dengankriteria pemilihan sampel.Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis

regresi linier berganda yang digunakan untuk melihat pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen Berdasarkan hasil uji t. Pada hasil regresi laba kotor dengan tingkat signifikansi 0,022 lebih kecil dari alpha (0,05) dari sini dapat disimpulkan bahwa Laba Kotor berpengaruh positif signifikan terhadap Arus kas dimasa mendatang. Hasil pengujian penelitian ini didukung penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Febrianto dan Widiastuty (2005) bahwa laba kotor memiliki kualitas lebih baik. Pada penelitian yang dilakukan oleh Febrianto dan Widiastuty, (2005) dibuktikan bahwa angka laba kotor lebih mampu memberikan gambaran yang lebih baik tentang hubungan antara laba dengan harga saham. Juga pada penelitian ini berdasarkan Uji persial (uji t) menyatakan bahwa laba operasi tidak berpengaruh dalam memprediksi arus kas, dengan nilai signifikan 0,566 lebih besar dari alpha (0,05), dapat disimpulkan bahwa variabel independen Laba operasi tidak berpengaruh positif signifikan terhadap Arus kas masa depan dan berdasarkan Uji persial (uji t) menyatakan bahwa laba bersih tidak berpengaruh dalam memprediksi arus kas, dengan nilai signifikan 0,435 lebih besar dari alpha (0,05), dapat disimpulkan bahwa variabel independen Laba bersih tidak berpengaruh positif signifikan terhadap Arus kas masa depan.

Dalam penyusunan laporan laba rugi, laba kotor dilaporkan lebih awal dari dua angka laba lainnya, artinya perhitungan angka laba kotor akan menyertakan lebih sedikit komponen pendapatan dan biaya dibandingkan dengan angka laba lainnya. Semakin detail perhitungan suatu angka laba, maka semakin banyak pilihan metode akuntansi dimana terdapat kemungkinan manajer memilih metode akuntansi yang menguntungkan pihak- pihak tertentu. Berdasarkan alasan tersebut, laba kotor lebih relevan digunakan sebagai alat untuk memprediksi arus kas di masa depan dibandingkan laba operasi dan laba bersih.

**Kata Kunci** : *Laporan Arus Kas, Laba Kotor, Laba Operasi, Laba Bersih.*